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Para: Petições
Assunto: IVA

 
Boa tarde 
 
Exmº Senhor 
Dr Ferro Rodrigues 
Presidente da Assembleia da República 
 
                                                    PETIÇÂO 
 
O assunto que me traz junto da Assembleia da República tem a ver com o pagamento do IVA. Somos uma média 
empresa que na maioria dos casos recebe as faturas emitidas após o vencimento do IVA, situação que nos coloca a 
nós e a imensas empresas numa situação delicada que na maioria dos casos nos leva a insolvência. 
Entretanto somos taxados por não pagamento do IVA logo com uma coima de 30% sobre o valor do IVA, sem contar 
com os juros e despesas com advogado, enquanto o infrator que nos paga ( quando paga ? ) com atrasos beneficia 
desta situação. 
Quanto a nós existe má vontade dos sucessivos governos para resolver esta incongruência de pagar um imposto 
sem o ter recebido. Dai estarmos junto de Vª Exª para que se ponha cobro a esta situação que tem levado muitos 
pequenos e médios empresários a falência. 
 
António João de Oliveira Correia 
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Sem mais, 
Cumprimentos, 
  
Antonio Correia 
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